

「工学院大学ロボットプロジェクト」 大会概要 (第1弾)

NHK学生ロボコン (ABUアジア・太平洋ロボコン代表選考会) に出場

【日時】 2021/9/7～9/8

2021/9/7 (火) テストラン

2021/9/8 (水) 本番、技術交流会

【場所】 大田区総合体育館

【特記事項】

1 主催者側の現状報告

古代中国では、青年は 20 歳になると成人を迎え、戴冠しました。

晴れがましいその日、親族や友人が集まって遊戯に興じ、若者の未来をお祝いしました。

2021 年、ABUロボコンは 20 歳の誕生日を迎えます。若者の未来とロボコンの更なる発展を願って節目の 20 年を一緒にお祝いしましょう。

「投壺」は、古代中国の伝統的なゲームです。春秋時代 (紀元前 770 年～紀元前 476 年) から戦国時代 (紀元前 475 年～紀元前 475 年) にかけて、招いた客に矢を射ってもらうことが、もてなしのひとつの風習となっていました。

客は、矢を射るように主人から言われると、礼儀としていやとは言えませんでした。

時間が経つにつれて、矢を射ることが上手ではない客も顔が立つよう、矢を射るのではなく矢を酒壺に投げ入れることに変化していきました。

その後、投壺は宴会におけるもてなしと娯楽のひとつとなり、2700 年もの時を経て現在に伝わっています。ABUロボコン中国即墨 じーもー 大会では、ロボットたちがどんなユニークな方法で矢を壺に投げ入れるのか、そしてどのように投げられた矢をディフェンスするのか、そのパフォーマンスを楽しみにしています。

2 工学院大学ロボットプロジェクトの現状

工学院大学ロボットプロジェクト(KRP)は、2021年9月8日 (水) に開催される

「NHK学生ロボコン2021」の第一次ビデオ審査を通過しました。

今年は例年よりも少ない活動時間の中で、メンバー間で連携を取りながら無事ロボットを完成させることができました。

現在は8月にある第2次ビデオ審査に向け、オンラインと学内の両方で活動しています。

チーム一丸となり、優勝を目標に精進していきます。引き続き応援よろしくお祈りします。